



 **FRANCE  
GALOP**



COMMUNIQUÉ

Le mercredi 2 avril 2025

**Présentation des chevaux sur les hippodromes France Galop :**

## **Généralisation des chasubles au rond de présentation**

Afin d'améliorer l'identification des chevaux lors de leur passage au rond de présentation, aussi bien pour les parieurs et spectateurs présents sur l'hippodrome qu'à distance, France Galop généralise, sur l'ensemble de ses hippodromes, le port de chasubles par les personnes tenant les chevaux en main.

Mis en place avec succès depuis l'an dernier à Auteuil, ce dispositif, qui permet de rendre plus visible le numéro de chaque cheval au départ d'une course, sera déployé à partir du 15 avril sur les hippodromes de Chantilly, Deauville, ParisLongchamp et Saint-Cloud.

Cette initiative s'inscrit dans une démarche d'amélioration continue de l'expérience des passionnés de courses, en garantissant une présentation plus claire et plus accessible des partants avant chaque épreuve.



*Présentation d'un partant au rond de présentation à Auteuil (Crédit Photo : Scoop Dyga)*

 **FRANCE  
GALOP**

Contact Presse France Galop :

Hélène Dupuy

Mail : [hdupuy@france-galop.com](mailto:hdupuy@france-galop.com)

Tél : 06 30 41 85 89